

**RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK**

Nama : Rachel Gretha Micilliance Kelas : 5  
 No. Induk/NISN : 878/0093433330 Semester : 2  
 Nama Sekolah : SD Kanisius Trengguno Tahun Pelajaran : 2019/2020  
 Alamat : Trengguno, Sidorejo

**A. SIKAP**

**1. Sikap Spiritual**

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak sangat baik pada sikap ketabahan beribadah cinta pada sesama, berdo'a sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi beragama, mengucapkan salam.

**2. Sikap Sosial**

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak sangat baik dalam sikap disiplin' tanggung jawab' percaya diri' santun' kejujuran' cerdas' dan reflektif.

**B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN**

**KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65**

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	B	Anak Memiliki kemampuan baik dalam Melakukan ihluk baru dalam Roh Kudus yang terungkap melalui doa-doa , cukup dalam kemampuan Memahami nilai kejujuran dan keadilan dalam kehidupan sehari-hari.	85	B	Anak Memiliki keterampilan baik dalam Melakukan aktivitas tentang kehidupan bersama, cukup dalam keterampilan Melakukan aktivitas yang berkaitan dengan kehidupan menggereja.
2	Pkn	73	C	Anak Memiliki kemampuan baik dalam Menggali manfaat pesatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup, cukup dalam kemampuan Memahami hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai wujud dalam kehidupan sehari-hari.	81	C	Anak Memiliki keterampilan cukup dalam Menyetenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial, dan Menyajikan hasil penggalan tentang manfaat pesatuan dan kesatuan.
3	Bahasa Indonesia	70	C	Anak Memiliki kemampuan cukup dalam Menganalisis informasi yang disampaikan iklan dari media cetak, dan Memerangi penggunaan kalimat efektif dalam surat undangan.	80	C	Anak Memiliki keterampilan cukup dalam Menyajikan ringkasan teks penjelasan dari media cetak atau elektronik, dan Memerangi kembali informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik.
4	Matematika	65	C	Anak Memiliki kemampuan baik dalam Memahami penyajian data dalam bentuk tabel, diagram gambar, diagram garis dan diagram batang , cukup dalam kemampuan Memahami pengumpulan dan penggunaan data.	83	C	Anak Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan data dalam bentuk diagram gambar, diagram batang, diagram garis, cukup dalam keterampilan Menggambar jaring-jaring bangun ruang kubus dan balok.
5	IPA	70	C	Anak Memiliki kemampuan baik dalam Menerapkan konsep perpindahan kalor dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam kemampuan Menganalisis pengaruh kalor terhadap suhu.	80	C	Anak Memiliki keterampilan cukup dalam Membuat karya tentang skema siklus air, dan Melaporkan hasil pengamatan tentang perpindahan kalor.
6	IPS	70	C	Anak Memiliki kemampuan cukup dalam Mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim, dan Menganalisis bentuk interaksi manusia dengan lingkungan.	79	C	Anak Memiliki keterampilan cukup dalam Menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan, dan Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim.
7	SDP	73	C	Anak Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami tangga nada, dan Memahami pola lantai dalam tari daerah.	80	C	Anak Memiliki keterampilan cukup dalam Menyanyikan lagi-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik, dan Mempraktikkan pola lantai dalam tari daerah.
8	PJK	73	C	Anak Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan, dan Memahami salah satu gaya renang dengan koordinasi yang baik.	79	C	Anak Memiliki keterampilan cukup dalam Mempraktikkan kombinasi pola gerak dominan, statis dan dinamis dan Mempraktikkan kombinasi pola gerak dominan, statis dan dinamis
9	Bahasa Jawa	66	C	Anak Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami wayang ramayana dan paksiyan tradisional dan gamelan, dan Memahami kata dan kalimat beraksara jawa yang mengandung pasangan.	79	C	Anak Memiliki keterampilan cukup dalam Menceritakan wayang ramayana, paksiyan tradisional dan gamelan, dan Menggunakan unggah-ungguh basa untuk tanya jawab dan menyampaikan ajakan kepada orang lain.

